

Argentina, Bolivia, Chile...

de la seis dirigente de la Unidad Popular en el exilio "es fundamental la coordinación entre los pueblos sojuzgados; hay que abatir las dictaduras en todo el continente".

Faivovich concluye: "La

manera más digna y eficaz de conmemorar este nuevo aniversario de la declaración de los derechos del hombre es intensificar las medidas de boicot y repudio no sólo a la dictadura de Pinochet, sino a todas las tiranías."

EL DÍA

Secuestran a Parientes de Desaparecidos en Argentina

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 10 de diciembre.—Entre 15 y 25 personas fueron secuestradas por individuos que fingieron ser policías, cuando se hallaban congregadas junto con otras muchas en el atrio de una iglesia, informa hoy el diario **Buenos Aires Herald**.

De acuerdo con el diario, que cita declaraciones de parientes de estas personas y otras que estaban en el lugar, el hecho se produjo el jueves y no ha vuelto a saberse de las personas secuestradas.

Tanto el gobierno como la policía han negado toda responsabilidad en el hecho.

Fuentes vinculadas con entidades de derechos humanos confirmaron el suceso y un vocero dijo que "esa gente ahora ha pasado a integrar el grupo de los desaparecidos".

Otro activista de estos gru-

pos dijo que otra mujer, pariente de uno de los secuestrados, fue capturada hoy por civiles armados cuando salía de su casa para hacer compras.

Dice el **Herald** que los desaparecidos el jueves forman parte del grupo de madres, hermanas y novias de argentinos cuyo paradero se desconoce y que todos los jueves se reúnen en la Plaza de Mayo, frente a la casa de gobierno, para subrayar dramáticamente sus pedidos de noticias de supuestos detenidos, por cuya suerte temen.

Entre las personas secuestradas en el atrio, además de las mujeres, había integrantes de grupos de derechos humanos y de organizaciones de derechos humanos, hay más de 2 mil personas desaparecidas en lo que va del año y alrededor de 20 mil en los últimos 5 años.

uno | más | uno



La solidaridad no tiene fronteras. Un cartel de Amnistía Internacional, en idioma flamenco, denuncia: secuestros y asesinatos en Argentina.

Ultimas Noticias Castigaron a un Obispo por Populista, Dice

ROMA, 10 de diciembre. (AFP)—El ex obispo de Avellaneda, Argentina, Jerónimo Podesta, actualmente exiliado, declaró en una entrevista publicada por el diario **Il Giorno**, que fue sancionado por haberse puesto de parte del movimiento popular en su país. Recordó las severas palabras del Papa Paulo VI al nuevo embajador de su país durante la entrega de las cartas credenciales, pero añadió que la condena vaticana de la Teología de la Liberación, no tendrá más éxito que los anatemas de Pío IX contra la libertad o de Pío XII contra los comunistas.

uno | más | uno

La inflación subió 9% en la Argentina

BUENOS AIRES, 10 de diciembre (Latin).— El costo de vida en Buenos Aires y alrededores aumentó un nueve por ciento durante noviembre respecto a octubre, lo que arroja un alza del 177,5 por ciento para los últimos doce meses, según estadística oficial publicada hoy.

El alza es más moderada que el 12,5 por ciento registrado en octubre.

Por otro lado, el secretario de Programación y Coordinación Económica, Guillermo

Klein, afirmó ante un grupo de ejecutivos de empresas que el año próximo "la inflación se reducirá sustancialmente".

Klein indicó anoche que el presupuesto del país no será causa de inflación, y que los empresarios corrían peligro si se anticipaban a una inflación que no tiene por qué producirse.

De todos modos, fuentes privadas y gubernamentales esperan que en diciembre el costo de la vida dé un nuevo salto hacia arriba.

uno | más | uno

15 AÑOS DE PRISION A LOS ARGENTINOS DEL CASO GRAVIER

BUENOS AIRES, 10 de diciembre (PL).— Un Consejo de Guerra dictó condenas de hasta 15 años de prisión a varios procesados en el llamado "Caso Gravier". Los sentenciados estaban acusados de asociación ilícita o encubrimiento, en un proceso abierto con motivo de las supuestas vinculaciones del grupo financiero con la guerrilla.

uno | más | uno

Oro y divisas se incrementaron en Argentina, en un mes

BUENOS AIRES, 10 de diciembre (AFP).— Las reservas de oro y divisas del Banco Central de la República argentina se incrementaron de unos 10 millones de dólares entre el 30 de noviembre y el siete de diciembre pasado, según señala el informe oficial de la institución hoy aquí.

El total de las reservas, indica, alcanza ahora a unos 2,110 millones de dólares.

En lo que respecta a la circulación monetaria, registró un incremento record en el mismo periodo de unos 160 millones de dólares, siendo el total de 2650 millones de dólares.